



蝉の初鳴きが聞かれ、雨降り後の青空に夏の訪れを感じる今日この頃ですが、県内の梅雨明けはもう少し先になるようです。大雨の影響により静岡県では土砂災害が発生し、大変悲しく痛ましい出来事が起こってしまいました。今後一刻も早い復興をお祈りするとともに、いつふりかかるかわからない自然の恐ろしさを教訓とし、不測の事態を想定した備えや迅速かつ的確な行動をとれるよう防災活動へ活かしていきたいと強く感じました。

さて、今年の夏は「猛暑」と予想されており厳しい夏が到来しそうです…。熱中症を防ぐため、こまめな水分の摂取や十分に休息・睡眠をとりながら、体も心も健やかに過ごしていただければと思います。

行事

ラーメン屋台

6/25 熱々のおいしいラーメンを堪能し沢山の笑顔が見られました。



出前レク

7/9 食の注文を職員と一緒にし、おいしく召上がりました。



防災訓練

6/21 夜間の火災を想定した総合防災訓練を行いました。



\* 面会について \*

この度、法人からの「面会制限の継続について」の文書を同封いたしました。ご家族の皆さまにはご心配やご迷惑をお掛けしますが、どうかご理解とご協力をお願いいたします。引き続きガラス越しや、リモート使用での対応とさせていただきますので、ご一報をくださればと存じます。

☎ 64-2322

8月 ◎18日(水) 誕生食 ◎22日(日) おやつバイキング  
◎24日(火) 選択食

※状況によって行事が変わる場合がありますのでご了承ください。

7月・8月行事予定

7月 ◎18日(日) 夏祭り屋台 ◎21日(水) 誕生食 ◎27日(火) 選択食

